



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nouveau directeur général de l'enseignement supérieur

Le Conseil d'Etat a désigné M. Michel Rochat en tant que nouveau directeur général de l'enseignement supérieur, suite à une mise au concours du poste qui a vu 16 candidats postuler. Actuellement directeur de la Haute Ecole vaudoise, M. Rochat entrera en fonction au 1er février 2008. Il succédera ainsi à M. Christian Pilloud, qui a fait valoir son droit à la retraite.

Le poste de directeur général de l'enseignement supérieur a été mis au concours en mars 2007 suite à la demande de M. Christian Pilloud de faire valoir son droit à la retraite pour le 31 décembre 2007. La mise au concours du poste a suscité 16 candidatures, parmi lesquelles 5 ont été retenues. A l'issue de la procédure, la candidature de M. Michel Rochat, actuel directeur de la Haute Ecole vaudoise, a été retenue.

M. Michel Rochat, âgé de 51 ans, est au bénéfice d'une licence en sciences économiques, de l'Université de Lausanne, et d'un brevet d'aptitude à l'enseignement secondaire. En janvier 2003, il a obtenu un certificat de spécialisation postgrade en politiques de l'enseignement supérieur et de la recherche, délivré conjointement par l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne et l'Université de Lausanne. Depuis le 1er septembre 2003, il occupe le poste de directeur de la Haute Ecole Vaudoise. De 2004 à 2006, il a également siégé au sein du Comité de direction de la HEP.

Entré dans le monde professionnel auprès de la Société Fiduciaire Suisse en 1982, Michel Rochat a enseigné de 1985 à 1988 les branches commerciales à l'Ecole supérieure de commerce de Lausanne. Doyen depuis 1988 puis vice-directeur dès 1998 auprès de la Haute Ecole d'ingénierie et de gestion (HEIG), Michel Rochat a également été directeur de l'Institut et centre de compétence de LQF (logistique - qualité - systèmes de formation) de la Haute école spécialisée de Suisse Occidentale de 1998 à 2003.

M. Michel Rochat a été choisi tout particulièrement pour ses compétences, son cursus professionnel, son expérience technique en gestion publique et en management de grandes équipes, ses activités dans le domaine pédagogique et tout particulièrement sa connaissance du secteur de l'enseignement tertiaire/universitaire.

Parmi les tâches qui attendent le nouveau directeur général de l'enseignement supérieur - ces tâches reflètent les mesures concernant les Hautes Ecoles inscrites dans le programme de législature du Conseil d'Etat - figurent notamment le suivi du plan stratégique de l'Unil, la mise en oeuvre de la loi sur la HEP, le développement des filières de mastères au sein des HES, ainsi que le positionnement du canton de Vaud au sein du futur paysage suisse des Hautes Ecoles.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 22 novembre 2007

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DFJC, Anne-Catherine Lyon, conseillère d'Etat, 021 316 30 01 - Christian Pilloud, dir. général de l'enseign. supérieur, 021 316 35 01 - Michel Rochat, dir. général de l'enseign. supérieur désigné, 079 734 65 33